

# EPOCH® ICEDANCER®

## INVIGORATING LEG GEL



### INFORMASI PRODUK

Epoch IceDancer adalah gel bening yang berfungsi untuk mendinginkan dan memberi rasa nyaman pada kaki yang lelah.

### KONSEP

Segarkan kembali kaki Anda. Apakah sedang bekerja atau bermain, waktu yang dihabiskan kaki Anda dapat menyebabkan rasa lelah pada kaki. Usapkan langsung dengan gel yang diformulasi dengan daun *mint* khusus (*mentha arvensis*) yang digunakan oleh suku asli Barat Laut Amerika untuk menenangkan dan menyegarkan, dan kombinasi dari *horse chestnut*, daun *eucalyptus*, dan minyak *peppermint* untuk menyejukan kaki yang lelah dan pegal. Formula penyejuk yang jernih ini bisa digunakan di atas *stocking* dan dengan cepat meresap ke dalam kulit; meninggalkan rasa segar pada kaki Anda.

### TARGET PENGGUNA

Mereka yang merasakan lelah, pegal-pegal karena berdiri terlalu lama. Contoh dari orang yang membutuhkan produk ini adalah: perawat, pramugari, *presenter*, pelayan restoran, *sales man/sales girl* dan orang-orang yang sering bepergian, mendaki, olah raga lari, dll.

### KEUNGGULAN PRODUK

- Menghidupkan, dan menyegarkan kembali kaki yang lelah.
- Dingin dan menenangkan kaki yang pegal.
- Gel tidak lengket dan transparan.
- Dapat diaplikasikan di atas *stocking*/ kaos kaki.
- Untuk setiap penjualan Epoch®, Nu Skin menyumbangkan USD 0,25 ke Nu Skin Force For Good Foundation, sebuah organisasi yang berkomitmen untuk menciptakan dunia

yang lebih baik untuk anak-anak dengan meningkatkan kehidupan manusia, adat budaya, dan melindungi lingkungan yang rapuh.

### BAHAN KANDUNGAN UTAMA

- Daun *Mint* khusus (*Mentha Arvensis*)—digunakan oleh suku asli Barat Laut Amerika untuk menyegarkan kembali kaki yang lelah dan pegal. Setelah berjalan dalam waktu yang lama, para pria akan menggosok daun Mint khusus pada kaki mereka yang lelah dan pegal..
- *Horse Chestnut*—Digunakan untuk merevitalisasi kaki dan membantu meredakan rasa lelah pada kaki.
- *Eucalyptus*, *menthol*, dan *peppermint oil*—Kombinasi yang memberikan sensasi sejuk pada kulit serta aroma yang menyegarkan.

### PETUNJUK PENGGUNAAN

Pijat dengan lembut di bagian kaki bawah, betis, dan di belakang lutut kapan saja sesuai kebutuhan. Dapat digunakan di atas *stocking*. Cuci tangan setelah menggunakan.

### TESTIMONIALS

“IceDancer adalah produk yang wajib dimiliki semua orang yang berdiri sepanjang hari. Aroma mint yang menyegarkan, gel dingin yang membantu menghilangkan rasa lelah dan pegal. Saya merasa bisa berseluncur berjam-jam.”

—ROSALYNN SUMNERS, MANTAN JUARA WORLD FIGURE SKATING & PERAIH MEDALI PERAK OLIMPIADE

# EPOCH® ICEDANCER®

“Baru-baru ini saya punya cucu laki-laki yang menangis di malam hari karena rasa sakit di kakinya. Setelah 30 menit menggosok kakinya dan memastikan bahwa dia tidak membutuhkan mama dan papanya, saya meraih IceDancer. Dalam 2 menit dia berhenti menangis dan mengatakan “Kamu ajaib, Nenek”. Menantu saya menyebutnya “Sihir Nenek” dan anak saya menceritakan kepada teman-temannya. Itu jawaban orang tua untuk tangisan tengah malam.”

—MARJ MULHOLLAND, AUCKLAND, SELANDIA BARU

## INFORMASI

Pria suku asli Barat Laut Amerika menghabiskan hari dan malam mereka yang panjang saat berburu di alam liar. Berjalan dan berlari dalam waktu yang lama membuat kaki mereka merasakan lelah, pegal sebelum mereka bisa beristirahat. Para pria menemukan kelegaan dengan menggosok daun *mint* khusus (*Mentha Arvensis*) di kaki mereka. Kemudian, mereka akan merasa kaki mereka cukup kuat melanjutkan perjalanan dengan energi yang baru.

## PRODUK PENDAMPING

- **Epoch® Firewalker®**—Krim kaki yang menenangkan yang diformulasi dengan ekstrak *Hawaii ti*, secara tradisional digunakan oleh orang Polinesia untuk mendinginkan dan menenangkan kulit. Baik untuk individu yang menghabiskan waktu lama untuk berdiri.
- **Liquid Body Bar**—Sabun mandi yang kaya akan cairan humektan dan beraroma ekstrak jeruk bali ini menyegarkan indera saat mandi. Mengubah mandi menjadi pengalaman perawatan kulit yang menghidupkan kembali dan menyegarkan.
- **Pharmanex® GingkoMax®**—Suplemen yang diformulasikan untuk mendukung sirkulasi darah di otak dan meningkatkan kinerja mental. Gunakan Epoch IceDancer untuk memberikan peningkatan energi di hari yang sibuk.

## PERTANYAAN YANG SERING DIAJUKAN

Apakah produk ini membantu nyeri sendi atau mobilitas sendi?

Epoch® IceDancer® dirancang untuk menstimulasi sensasi menyegarkan pada kaki yang lelah dan pegal (atau area lainnya). Dapat juga digunakan untuk membantu memberikan rasa nyaman pada tulang sendi yang capek atau nyeri.

Orang mengatakan Epoch® IceDancer® dapat digunakan di atas kaus kaki/*stocking*. Apakah akan menodai atau merusak kaus kaki? Apakah lengket?

Epoch® IceDancer® diuji oleh banyak wanita. Ketika digunakan di atas *stocking*, tidak ada noda atau masalah lainnya. Epoch® IceDancer® adalah gel yang ringan, tidak lengket meskipun digunakan di atas *stocking* atau langsung ke kulit.

Apakah Epoch® Firewalker® hanya boleh digunakan pada kaki?

Epoch® Firewalker® menenangkan, sementara Epoch® IceDancer® menyegarkan. Epoch® IceDancer® dan Epoch® Firewalker® adalah dua produk berbeda. Epoch® Firewalker® krim yang menenangkan, biasanya digunakan pada kaki yang terasa panas, lelah dan nyeri. Epoch® IceDancer® adalah gel ringan yang memberikan sensasi dingin dan sejuk pada kulit. Umumnya digunakan pada kaki yang lelah, tapi banyak pengguna yang menyukai produk ini untuk area belakang dan leher mereka.

Apakah saya akan langsung merasakan manfaatnya?

Di butuhkan beberapa saat sebelum Anda mulai merasakan sensasi dingin Epoch® IceDancer®. Kebanyakan orang mulai merasakan efek revitalisasi Epoch® IceDancer® dalam 5 menit

Apakah produk ini baik untuk ibu hamil?

Ya, produk ini dapat digunakan untuk ibu hamil dan untuk mereka yang membutuhkan tambahan energi untuk kakinya.

## BAHAN KANDUNGAN

Water (Aqua), PPG-5-Ceteth-20, Glycereth-26, PEG-12 Dimethicone, Aloe Barbadensis Leaf Juice, Carbomer, Mentha Piperita (Peppermint) Oil, Menthol, Mentha Arvensis Leaf Extract, Aesculus Hippocastanum (Horse Chestnut) Seed Extract, Eucalyptus Globulus Leaf Extract, Sodium Hyaluronate, Butylene Glycol, Aminomethyl Propanol, Disodium EDTA, Phenoxyethanol, Caprylyl Glycol, 1,2-Hexanediol, Tropolone.

